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Martedı̀ 29 novembre 2005. – Presi-
denza del presidente Paolo RUSSO.

La seduta comincia alle 13.15.

(La Commissione approva il processo
verbale della seduta precedente).

Paolo RUSSO, presidente, avverte che,
non essendovi obiezioni, la pubblicità dei
lavori sarà assicurata anche mediante l’at-
tivazione dell’impianto audiovisivo a cir-
cuito chiuso.

(Cosı̀ rimane stabilito).

Comunicazioni del Presidente.

Paolo RUSSO, presidente, comunica che
giovedı̀ 1 e venerdı̀ 2 dicembre prossimi si
terrà a Napoli un Convegno organizzato
dalla Commissione sul tema « La gestione

del ciclo dei rifiuti in Campania: passato,
presente e prospettive di superamento del-
l’emergenza ».

Audizione di Cristiana Fevola, presidente del Con-

sorzio Sviluppo Tecnologia Ambiente (S.T.A.), Gio-

vanna Marinelli e Alberto De Vita, consulenti del

Consorzio S.T.A.

(Svolgimento e conclusione).

Paolo RUSSO, presidente, introduce
l’audizione all’ordine del giorno.

Cristiana FEVOLA, presidente del Con-
sorzio Sviluppo Tecnologia Ambiente
(S.T.A.), riferisce sui temi oggetto dell’au-
dizione.

Intervengono, per porre quesiti e for-
mulare osservazioni, i deputati Paolo
RUSSO, presidente, e Donato PIGLIONICA
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(DS-U), nonché il senatore Tommaso SO-
DANO (Misto), ai quali replicano Cristiana
FEVOLA, presidente del Consorzio Svi-
luppo Tecnologia Ambiente (S.T.A.), Gio-
vanna MARINELLI e Alberto DE VITA,
consulenti del Consorzio Sviluppo Tecno-
logia Ambiente (S.T.A.).

Paolo RUSSO, presidente, ringrazia la
dottoressa Cristiana Fevola, la dottoressa
Giovanna Marinelli, il dottor Alberto De
Vita, i colleghi intervenuti e dichiara con-
clusa l’audizione.

Audizione di Marino De Luca, direttore del Dipar-

timento Ingegneria dei Trasporti dell’Università « Fe-

derico II » di Napoli.

(Svolgimento e conclusione).

Paolo RUSSO, presidente, introduce
l’audizione all’ordine del giorno.

Marino DE LUCA, direttore del Dipar-
timento Ingegneria dei Trasporti dell’Uni-
versità « Federico II » di Napoli, riferisce
sui temi oggetto dell’audizione.

Intervengono, per porre quesiti e for-
mulare osservazioni, il deputato Paolo
RUSSO, presidente, e il senatore Tommaso
SODANO (Misto), ai quali replica Marino
DE LUCA, direttore del Dipartimento In-
gegneria dei Trasporti dell’Università « Fe-
derico II » di Napoli.

Paolo RUSSO, presidente, ringrazia il
professor Marino De Luca, i colleghi in-
tervenuti e dichiara conclusa l’audizione.

Audizione di Francesco Garofalo, direttore del Di-

partimento di Informatica dell’Università « Federico

II » di Napoli.

(Svolgimento e conclusione).

Paolo RUSSO, presidente, introduce
l’audizione all’ordine del giorno.

Francesco GAROFALO, direttore del Di-
partimento di Informatica dell’Università

« Federico II » di Napoli, riferisce sui temi
oggetto dell’audizione.

Intervengono, per porre quesiti e for-
mulare osservazioni, il deputato Paolo
RUSSO, presidente, e il senatore Tommaso
SODANO (Misto), ai quali replica France-
sco GAROFALO, direttore del Dipartimento
di Informatica dell’Università « Federico
II » di Napoli.

Paolo RUSSO, presidente, ringrazia il
professor Francesco Garofalo, i colleghi
intervenuti e dichiara conclusa l’audizione.

Audizione di Umberto Arena, professore ordinario

di impianti chimici presso il Dipartimento di Scienze

Ambientali della Seconda Università di Caserta.

(Svolgimento e conclusione).

Paolo RUSSO, presidente, introduce
l’audizione all’ordine del giorno.

Umberto ARENA, professore ordinario
di impianti chimici presso il Dipartimento
di Scienze Ambientali della Seconda Uni-
versità di Caserta, riferisce sui temi oggetto
dell’audizione.

Intervengono, per porre quesiti e for-
mulare osservazioni, il deputato Paolo
RUSSO, presidente, e il senatore Tommaso
SODANO (Misto), ai quali replica Umberto
ARENA, professore ordinario di impianti
chimici presso il Dipartimento di Scienze
Ambientali della Seconda Università di Ca-
serta.

Paolo RUSSO, presidente, ringrazia il
professor Umberto Arena, i colleghi inter-
venuti e dichiara conclusa l’audizione.

La seduta termina alle 15.30.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta sarà pubblicato in un fascicolo a
parte.
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